



Cyclos, en route pour la rando de rentrée. / Photo DDM

4^e rando du Mesturet

Avec près de 200 participants l'an dernier, la randonnée cyclo et pédestre du Mesturet à Viterbe remet ça le 1er septembre, toujours au départ de la MJC à partir de 8 h pour les inscriptions. Circuits sur route de 30, 60 ou 90 km suivant les niveaux, avec découverte des sites et villages autour de Graulhet et arrêt au ravitaillement pour goûter à la spécialité locale qui donne son nom à la rando ouverte à toutes et tous. Renseignements auprès de Jean-Louis Borries, président de Dadou Cyclotourisme, au 05 63 34 88 35.

PRADES

Repas de la chasse

Le traditionnel repas de la société de chasse aura lieu le dimanche 4 août à partir de 11 h 45 à la salle des fêtes. Pâté de chevreuil, saumon et sanglier à la broche seront, entre autres, au menu. Pour de plus amples informations, il est possible de téléphoner au 06 88 68 08 62.

DAMIANE

Musique

Le groupe de polyphonies corses Madamicella se produira ce dimanche 28 juillet à l'église de Lacapelle à 18 h 30. La participation sera libre et gratuite.

Pendant que son frère Clément va réaliser un inédit tour de France en planeur, Hugo Corbillé est parti en ce début de semaine avec son planeur de compétition aux championnats du monde juniors (-de 25 ans) qui se déroulent à Szeged en Hongrie du 28 juillet au 10 août.

Vous vous êtes qualifié comment ?

Mes résultats en championnat de France juniors sur les deux années passées m'ont permis cette qualification. Mon titre de vice-champion de France en 2018 et ma troisième place en 2017 m'ont permis cette qualification en équipe de France.

En quoi les épreuves consistent-elles ?

Des courses de vitesse sur circuit imposé. L'objectif est d'achever un circuit de 300 à 500 km le plus vite possible. Chaque jour un nouveau circuit est proposé, dépendant des conditions météorologiques. Le vainqueur est celui ayant cumulé le plus de points au fil des épreuves.

Vous vous êtes préparé comment ?

Avec des stages d'entraînement avec l'équipe de France, dont un en Afrique du Sud cet hiver. J'ai aussi participé à des compétitions en France. Je reviens tout juste d'un championnat international à Is-



Dans la famille Corbillé, Hugo le fils aîné. /DDM, G.D.

soudun début juillet sur 10 jours. Mon très bon résultat (2^e place) est une bonne chose pour attaquer les championnats du monde. La difficulté dans une telle compétition ?

C'est le plus haut niveau mondial, donc la difficulté sera un cran au-dessus qu'en championnat national.

La France est-elle une nation majeure ?

La France est troisième actuelle-

ment, mais la concurrence est rude. Nous sommes trois Français à nous rendre à ce championnat, et c'est la première fois pour nous trois que nous participerons à un championnat du monde. En face de nous, certains pilotes participent pour la deuxième ou troisième fois à une telle compétition et ont donc une expérience supplémentaire.

Tu es le premier Tarnais à voler dans une telle compétition ?

A ma connaissance oui. Le club de Graulhet est le seul club tarnais et offre une très belle dynamique depuis 10 ans. Nous sommes désormais un gros club au niveau national et j'ai eu la chance de grandir et progresser avec son développement. Je suis fier et honoré de pouvoir aller représenter la France, le Tarn et Graulhet à ces championnats du monde. Que le meilleur gagne !

Recueilli par G.D.

tour de ville

LE DÉBAL'ART EN CONCLUSION D'ART GRAULHET

Ce dimanche matin, une soixantaine d'exposants ont participé au grand Débal'Art en conclusion de la 3^e édition d'Art Graulhet qui a animé la ville durant plus de 15 jours. Des peintres, graveurs, sculpteurs, dessinateurs et autres artis-

tes qui ont animé les rues et places du centre-ville parcourues par de nombreux amateurs d'art et de curieux. Ceux-là mêmes qui pouvaient prolonger leur visite au Forum ou dans les différents lieux d'exposition.



rugby

Eddy a mis les 2 000 matchs du Sporting dans son ordi

En 2015, Claude Gilli, le supporter du rugby graulhétien établi à Castres, a laissé son extraordinaire collection de classeurs, relatant tous les matchs du Sporting depuis 1948, à Eddy Lefebvre, lui aussi membre de l'amicale et inconditionnel du club. « Claude, d'un âge avancé et qui ne fait presque plus les déplacements, cherchait un successeur. J'ai toujours été intéressé par l'histoire du Sporting et je ne voulais pas que ce trésor d'archive se perde. Avant de cesser son activité, il m'a accompagné durant une année ». Eddy a profité du passage de témoin pour passer de la version papier et classeurs aux fichiers informatiques. Ils contiennent désormais les 2 000 matchs toutes compétitions confondues, dont les 1 340 matchs de championnat joués à ce jour, les résultats, les marqueurs, les fiches techniques, les compositions d'équipes, les articles de presse, classés par années ou par clubs rencontrés. À cela il faut ajouter toutes les statistiques, le palmarès des meilleurs marqueurs d'essais et de points. « Vous comprenez qu'il était inconce-



Eddy Lefebvre devant la vitrine aux 40 classeurs. /DDM, G.D.

vable de laisser un tel gisement d'infos à l'abandon. À notre connaissance, le Sporting est le seul club de France à disposer d'un tel support ». Et de citer les challenges aujourd'hui disparus : le Bégrière, le Du Manoir, les Pavois du Tarn version à XV : « Graulhet peut être fier d'avoir battu neuf fois le Stade Toulousain en championnat et d'avoir rencontré 170 équipes, dont les meilleures de notre compétition actuelle. Cette collection relate les grandes heures du club et malheureusement devient le témoin de son déclin », regrette le magasinier de Weishardt. « Je consulte régulièrement les archives. Je suis à chaque fois ad-

miratif devant le travail minutieux et complet réalisé par Claude Gilli, mon prédécesseur ».

Au palmarès de ses meilleurs souvenirs en consultant les pages ? « Le quart de finale de 1986. J'étais dans le train spécial - que j'ai failli rater au retour - qui nous ramenait d'Aurillac après la victoire contre Montferrand ». Eddy envisage d'éditer une brochure avec ces 2 000 rencontres, les résultats, les fiches techniques et les compositions d'équipes. « Ces classeurs font partie d'un patrimoine commun. Ils doivent pouvoir être consultés par tous ! »

G.D.

VITERBE



6 nouveaux candélabres ont été implantés. / Photo DDM.

Rénovation de l'éclairage public de la commune

Avec la participation financière de la commune, le Syndicat d'Énergie du Tarn a mis en place dans le centre bourg du village un nouvel éclairage public plus performant et moins consommateur en énergie.

Depuis le début de l'été, on observe sur la place des Marronniers 6 nouveaux candélabres qui ont été implantés en lieu et place des anciens luminaires d'éclairage public vétustes et énergivores.

Pour le plus grand bonheur des habitants du village, le nouveau dispositif d'éclairage public a été étendu à la place de l'École où un mât de 8 mètres équipé de deux projecteurs Led permet aujourd'hui aux joueurs de pétanque de bénéficier d'un espace supplémentaire pour les parties nocturnes.

Au centre du village, un mât aiguille de 12 m de hauteur équipé de 6 projecteurs Led a été implanté offrant ainsi un éclairage optimal du parvis de l'église et de la devanture de la mairie.

Outre la rénovation de l'éclairage public, deux bornes foraines (dont une rétractable) ont été implantées pour faciliter et sécuriser les raccordements électriques utiles aux manifestations organisées sur les places du village (fêtes foraines, concerts, marchés...). Côté finances, le Syndicat d'énergie du Tarn a mobilisé la somme de 24 500 € (HT), dont 15 200 € ont été pris en charge par la commune, pour réaliser cette opération de modernisation de l'éclairage public du centre bourg de la commune de Viterbe.

en bref

RÉUNION PUBLIQUE ». « L'Aglo vous aide à rénover votre logement » à 18 heures salle de la République.

MÉDIATHÈQUE ». Ouverture de 9 h 30 à 12 h 30 et de 14 heures à 18 heures.

MAISON DES MÉTIERS DU CUIR ». Ouverture de 10 heures à 12 heures et de 14 heures à 18 heures.

CENTRE SOCIAL ». Fermeture exceptionnelle.

cinéma

VERTIGO

LE ROI LION, 14h, 18h15 (3D), 21h.

PERSONA NON GRATA, 18h.

YESTERDAY (Vo), 21h.

MADE IN CHINA, 16h30.

SPIDER-MAN, 14h.

ROY STORY 4, 16h15.

CARNET

LA DÉPÊCHE DU MIDI

RÉDACTION DE GRAULHET. La Dépêche du Midi, BP 250, 81007 Albi Cedex. Tél. 05.63.15.43.67 ou 05.63.34.33.23. Mail : gerard.durand@wanadoo.fr ou redaction.graulhet@laposte.net Une boîte aux lettres pour vos communications est mise en place à la mairie de Graulhet et chez Terrassé.

PUBLICITÉ COMMERCIALE. publicite.albi@o2pub.fr - Tél. 05.63.49.45.50.

SERVICE ABONNEMENTS. 09 70 80 80 81.

PORTAGE « LA DÉPÊCHE ». Renseignements à la Maison de la Presse, tél. 05.63.34.52.70.